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2024-2025年度 国際ロータリーテーマ

良き伝統をまもり、時代の変化と進化にチャレンジしょう「ロータリーを楽しもう！」

モリス・チャン（張忠謀）（TSMCの創業者）
　今から70余年前、中国の浙江省のある若者が、国共内戦の中国大陸を逃れ、香港
に移り住みました。その後、彼はアメリカに渡り、MIT（マサチューセッツ工科大学）を
卒業し、当時の先端企業であるTI（テキサスインスツルメンツ）に入社。25年間そこで

働き経営幹部にまで昇進しました。その間、彼は中華民国国籍に加え米国国籍を取得しました。
　時は1980年代、当時の台湾政府は、蔣経国総統の下、国策として半導体産業の振興を図る中、
チャンを台湾へ招聘し、半官半民でTSMCを設立しました。その後30有余年を経て、チャンのリー
ダーシップのもと、TSMCは、台湾、いや世界を代表する半導体メーカーとなり、市場占有率は6割
に届かんとし、ハイエンド半導体については9割という独走態勢を築いています。
　チャンは、2018年に87歳でCEOを完全退任しました。今年2月24日、93歳の彼は熊本工場の開所
式で創業者としてのスピーチを行い、健在ぶりを示しました。
　私がモリス・チャンを一番尊敬するのは次の点です。
[半導体のファウンドリー体制を確立したこと]
　半導体事業の流れを簡潔に言うと、「回路設計」＋「製造」ですが、前者をファブレス（製造工場を
持たない）、後者をファウンドリー（受託製造）といいます。例えば、アップルがファブレス企業であ
り、TSMCがファウンドリー企業です。自由なアイデアと回路設計はお客様が、最先端の製造は
TSMCが、責任をもって行うという体制です。従来は、IBMにせよ、インテルにせよ、サムソンにせよ、
日立にせよ、東芝にせよ、一社ですべてやりきるという垂直統合型（IDM）が中心だったのを、TSMC
の最先端ファウンドリーを中心として、各社の良いところを分担し合う水平連合型アライアンスを
目指すというところに革新的な意味合いがあり、それが成功の要因なのだと思います。（敬称略）
　余談ですが、来る12月上旬に、日本公認会計士協会（名古屋）の海外研修事業として、台湾の半
導体先進企業（TSMCやファブレス企業等）の視察があり、参加して参ります。

大 宮 貴 之
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市 川 康 夫

　私が尊敬する人は、アマチュアゴルファー中部銀次郎氏です。
60年代にプロより強いアマチュアと称された最強のアマチュアゴルファーで
す。氏には競技の成績だけではなく、ゴルフと真剣に向き合い、並外れた鍛錬
を続けたからこそ得られた究極のマインドセットがあり、その教えは多くの人
に共感を与えています。私も20代の頃、銀のゴルフを読み感銘を受けました。



本日のプログラム

ゲスト紹介

委員会報告
管理運営委員会
10月22日（火）18：30より割烹木曽路にて、夜間例
会を開催。バスは恵那商工会議所より17：45出発。

組。直近では昨年10月のカップリングパーティで
成立したカップルが10月1日に婚姻届を提出する
。平成 25 年をピークに相談数、イベント参加者が
減少傾向にあり、コロナの煽りを受け更に減少し
ている。相談者、イベント参加応募者の減少によ
り魅力ある開催が難しくなりつつある。新たなイ
ベント、参加者確保を図りたい。

司会進行　樋口義成幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・我等の生業
  3. ゲスト紹介
       恵那ことぶき結婚相談所運営協議会 会長 水垣有美様
　   　　　　　　　〃　　　　　　  事務局 小林美加様
  4. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　10月1日出席率　31/52名　59.62％
　  ニコニコ金額      　□ 10/1投函額         47,000円
　　　　　　　　　 □ 今年度累計額    211,000円
  5. 会長の時間
  6. 幹事報告・委員会報告
  7. 会員の広場
  8. 卓話
       「婚活支援が実を結ぶためには何が必要か」　

水垣有美様
  9.  閉会点鐘                                              竹中道明会長

恵那ことぶき結婚相談所運営協議会
【概況】
誕生は平成21年。元々は恵南地域で活動しており、
合併後 5 年間は恵那市が実務を行っていた。平成
21年に恵那市より委託を受け「恵那ことぶき結婚
相談所運営協議会」を設立、恵那市13地域の担当
相談員による結婚相談やカップリングパーティな
どのイベントを行っている。
【これまでの活動】
〇結婚相談
毎月2 回（市民会館・岩村コミュニティセンター）
で相談を受け付けている。
〇各種イベント、研修
年に3回カップリングパーティを行っている。
【現状と課題】
これまでのイベントで成婚に至ったカップルは36 

例会・事業活動のスケジュール
【2024年10月】
19日（土）インターシティミーティング(IM)14:00 セラトピア土岐
20日（日）R財団研修(補助金管理)セミナー11:30 プラトンH
20日（日）ポリオ根絶ミーティング13:30 プラトンH
22日（火）通常例会 → 夜間例会18:30 割烹木曽路
26日（土）会員増強ラーニングセミナー11:00 岐阜グランドH 
29日（火）特別休会

【2024年11月】
 5日（火）祝日のある週のため休会 
12日（火）夜間例会18:30 焼肉ひーさん家
19日（火）祝日のある週のため休会 
26日（火）通常例会　理事会
30日（土）職業奉仕委員会研修セミナー名鉄グランドH

○

○

幹事報告
10 月 5 日（土）名張市 ads ホールにて『地区大会』
が開催され、12名で参加しました。名張市は能楽
の大成者 “観阿弥”（かんあみ）が座を興したとこ
ろと言われており、古くから「能楽」と深いつなが
りを持ちます。オープニングアトラクションは大
蔵流狂言師 茂山七五三（しめ）氏・茂山宗彦氏の
狂言「鬼瓦」。また、名張子ども狂言の会による小
･中学生の連吟を披露されました。
国際ロータリー第2840地区（群馬）2017-18年度ガ
バナー田中久夫氏（高崎 RC）による特別講演では、
田中氏が会長を就任した2014-15 年度には会員数
64名から115名へと一年間で51名の会員増強、ま
た記念講演は『人道支援と人生のモチベーション』
と題し、デヴィ夫人が講演されました。
10月14日（月）都ホテル岐阜長良川にて『D.E.I推進
セミナー』が開催され、竹中会長が出席しました。 

○

ニコニコ
＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
本日のお客様です。株式会社 HONZIN 代表取締役 野
田賢太朗様のご来訪を歓迎いたします。野田社長に
よる卓話を楽しみにしています。よろしくお願いしま
す。高樋委員長をはじめとする管理運営委員会の皆
さん、9月の夜間例会では会員格付けチェックの企画
・運営をして頂きありがとうございました。面白かっ
たですね。ロータリーを楽しもう！そのままです。又、9
月24日の愛知長久手ロータリークラブとのゴルフ＆懇
親会に参加の皆さんお疲れさまでした。恵那の会長
杯ゴルフは春に企画します。よろしくお願いします。
＊中津川ロータリークラブ　佐藤　均君
10月24日のメークアップにお邪魔しました。よろしく
お願い致します。
＊山田　浩君
誕生日、皆出席の祝福ありがとうございます。
＊山田佳正君
ダブルで誕生日と結婚記念日のお祝いありがとうご



ざいました。
＊田中孝夫君
誕生日お祝いいただきましてありがとうございました。
＊山本好作君
中津川ロータリークラブ佐藤副会長様のご来訪を歓
迎申し上げます。
＊鈴木直樹君
本日は野田さんの卓話ありがとうございます。恵那市
SDGｓ協議会でもご一緒させていただき、ロータリー
の卓話にお招きいたしました。この後、楽しみにして
います。
＊佐野幸久君
野田賢太朗様、本日は卓話をありがとうございます。
所用により欠席して申し訳ございません。
＊阿部伸一郎君
私の尊敬する人」に平賀源内を紹介させて頂きまし

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド

多治見
多治見西
中津川
瑞浪 10/21•11/8•29 移動  10/18 •11/22休会
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10・11月の他クラブ移動例会開催日程
10/21•28 移動 11/4•18 休会  
10/21•28 移動 11/4 休会    
11/19 移動  

11/21 移動  10/17 休会 
10•31•11/7•14•28 移動  10/17 休会 

地区大会　ads ホール　2024.10.5　

亀井喜久雄ガバナー

大蔵流狂言師 茂山七五三氏・茂山宗彦氏

特別講演　田中久夫氏（高崎 RC) 　　　名張子ども狂言の会

た。有難うございました。また、会員の広場で明日の
商工会議所60周年記念講演のお知らせをさせて頂く
ことに感謝申し上げ投函致します。
＊市之瀬隆君
本日の「私の尊敬する人」に掲載ありがとうございます。
＊足立和人君
「私の尊敬する人」に掲載していただきありがとうご
ざいました。合同ゴルフコンペで優勝させてもらいま
した。

10 月 1日卓話

株式会社HONZIN　野田賢太朗様


